

Klub der NEOS

Kirsten **Schmidt-Rochhart**, ÖVP

Maximilian **Judtmann**, Grüne

An das
Bezirksamt Hietzing
z.Hd. Herr Bezirksvorsteher Friedrich Nikolaus Ebert

Antrag betreffend Bus-Schwenkbereich Wolfrathplatz - Hietzinger Hauptstraße

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Hietzing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 11.12.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob und wie der Schwenkbereich der Busse am Wolfrathplatz (Ecke Hietzinger Hauptstraße/Vitusgasse) besser kenntlich gemacht werden kann. Ziel soll es dabei sein, dem nicht ortskundigen Gegenverkehr die Möglichkeit eines entgegenkommenden Busses aufzuzeigen und so die Einhaltung des erforderlichen Seitenabstandes anzuregen.

Begründung

Wenn Busse von der Vitusgasse in die Hietzinger Hauptstraße einbiegen, ragt deren Schwenkbereich in die Fahrspur des Gegenverkehrs hinein. Da es an dieser Stelle keine Markierungen gibt, wird der vom Bus benötigte Platz von entgegenkommenden Autofahrenden oft unterschätzt, was häufig zu Reversiermanövern und vermeidbaren Staus führt. Wird die Kurve von Autos der anderen Fahrtrichtung schön ausgefahren, kommt es zu keinem Konflikt mit dem Bus.

Wien, am 11.12.2024